

有土小だより





令和 5 年度 第 6 号 6 月 2 1 日

HP: http://aichi-mihama.ed.jp/futtoes/

布土小・四つの約束

じめじめと蒸し暑い日が続きます

6月に入り、毎日じめじめと蒸し暑い日が続きます。しかし、子どもたちは、この蒸し暑い中でも、放課になると運動場へ行き、 汗びっしょりになって遊んでいます。これからは夏に向けて、さらに暑くなってきます。暑さ指数(WBGT)を注視して、子どもたちの安全管理に努めてまいります。

さて、1学期も残り1ヵ月となりました。1学期のまとめの時期になります。苦手とする教科を2学期に持ち越さないよう、復習をしっかり行ってほしいと思います。ご家庭でも声かけをよろしくお願いします。



野外教育活動(5年生) 5月22日(月)·23日(火)

5月22日(月)・23日(火)、5年生22名が旭高原元気村へ野外教育活動に行ってきました。 1日目のキャンプファイヤーは、途中から雨が降り出し、急遽講堂へ移動することになりましたが、子 どもたちはとても上手に光の舞を披露することができました。2日目は雨はやんでいましたが、安全を 考慮し、ウォークラリーからクラフト体験に変更しました。子どもたちは世界で一つだけのボールペン を作り、とても満足そうでした。集団生活の楽しさをしっかり学ぶことができた2日間でした。







田植え体験(5年生) 6月1日(木)

6月1日(木)に5年生が布土小学校北にある田んぼで田植え体験を行いました。初めて入る田んぼの泥の感触に子どもたちは、「気持ち悪い」と言いながらも元気に田んぼに入っていきました。田植えになると、はじめ、子どもたちはとてもぎこちなく苗を植えていました。しかし、公民館活動運営委員の方々の丁寧な指導の下、次第に慣れてきて、最後はとてもきれいに植えることができました。秋のお米の収穫が、とても楽しみです。

また、公民館活動運営委員の皆様、今回も準備からご指導まで本当にありがとうございました。







授業参観·給食試食会 6月9日(金)

6月9日(金)に、授業参観を行いました。4年ぶりに参観人数に制限のない授業参観で、多くの保護者の方に来ていただきました。保護者の方が見守る中、子どもたちはとてもはりきって授業に臨んでいました。授業参観後は、3・4年生の保護者対象に給食試食会を行いました。保護者の方自身で配膳し、試食した後、栄養教諭による講話を聞きました。給食ができるまでの過程や給食に含まれる栄養の割合、早寝・早起き・朝ご飯の大切さについて学びました。



















修学旅行(6年生) 6月14日(水)·15日(木)

6月14日(水)・15日(木)、6年生19名が京都・奈良方面へ修学旅行に行きました。京都では、清水寺や伏見稲荷大社の見学と、匂い袋作り体験。奈良では東大寺や法隆寺の見学、奈良公園の散策をしました。清水寺の舞台の高さや、東大寺の大仏の大きさに驚いたり、世界で自分だけの匂い袋を作ったりしました。また、夜店で家族へのお土産に何を買おうか悩んだり、部屋で友達としゃべったりして楽しみました。子どもたちにとって、とても充実し、仲間との絆が深まった2日間でした。この体験を今後の学校生活に生かしてほしいと思います。







7月の予定

7月 3日(月)6年租税教室

いきいきあいさつ運動 ふれあい歩行(~7日)

7月12日(水) 5・6年生着衣永 1~4年読み聞かせ 7月13日(木)・14日(金)個人懇談会

7月19日(水)給食最終 5時間授業

7月20日(木)1学期終業式

7月21日(金) 夏休み(~8月31日)